



Recuerdan Murat y AMLO legado de Benito Juárez, Benemérito de las Américas, en el 150 aniversario de su muerte

Con un recuento de las aportaciones de Benito Juárez que han recorrido todo México y más allá de las fronteras, como el espíritu e ideario de patria, libertad, soberanía y respeto al derecho ajeno, que están presentes en todo el mundo, el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, destacó el legado del político oaxaqueño, a quien consideró como “el más universal de los mexicanos”.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/ recuerdan-murat-y-amlo-legado-de-benito-juarez-benemerito-de-las-americas-en-el-150>